

## A LOS MIEMBROS DE LA IGLESIA DE LLEIDA Y A TODOS, MUJERES Y HOMBRES QUE AMA EL SEÑOR

### Una Navidad llena de agradecimiento



Si tuviera que sintetizar mis sentimientos en esta 7ª Navidad que celebro con la Iglesia de Lleida, respirando proximidad solidaria, la palabra sería "agradecimiento". He encontrado muchas personas con la suficiente sensibilidad para entender la vida-en-relación, capaces de vivir abiertos a los demás, sin caer en la tentación de aislarse "porque ya tienen bastante con lo de casa". Personas que, al celebrar el misterio de la Encarnación de Jesús, el Hijo de Dios que ha venido al mundo y se ha hecho uno de nosotros, renovarán su compromiso por el bien común, un compromiso solidario que ayude a reformar las situaciones injustas.

Pero no basta el intento particular de cada uno. Hay que desarrollar actitudes comunitarias que contagien y provoquen una novedad social. Desde la alternativa creyente, esto pide abandonar, a veces, caminos "seguros" y atreverse a emprender con imaginación nuevos caminos, tal vez inciertos, para que cada día más personas tengan la posibilidad de disfrutar del gozo de la fe y el amor compartidos. Seguir a Jesús en la donación de sí no puede hacerse sin salir de uno mismo haciéndose servidores los unos de los otros.

Esto supone una auténtica conversión, como meditamos en la liturgia de adviento con textos de Isaías, convirtiendo las armas de guerra en arados y hoces para trabajar la tierra. Un sueño que debe traducirse en el compromiso de transformar la realidad de acuerdo con el proyecto de Dios, contribuyendo a la verdadera comunión entre las personas y los pueblos.

Por ello, el Papa Francisco nos pide vivir en un "estado permanente de misión", y nos invita "a ser audaces y creativos" no renunciando al bien posible a pesar del riesgo de ensuciarse con el barro del camino. Él dice que la clave será siempre "salir de sí mismo", vivir la dinámica del éxodo y del don, buscando el bien de los demás, comunicando el bien, abriéndose, acogiendo, entrando en diálogo y comunión.

MUY FELIZ NAVIDAD A CADA UNO.

Recibid el saludo de vuestro hermano obispo

✠ Joan Piris